

学友会大阪支部だより

和歌山県立南部高等学校学友会
大阪支部

■事務局／大阪府阪南市自然田1915-4

〒599-0212 森下 信夫

TEL:0724-73-1572



▲久々の再会に溢れる笑顔の参加者のみなさんです

八回目の大阪支部総会が開催され、関西に在住の多くの卒業生の明るい笑顔が集いました。中でも団塊世代の卒業生は、自分の時間を持つようになり、初めて参加いただいた方も多く、有意義な総会だったのではないか。フイナーレでは校歌を全員で合唱し、九回目の総会での再会を約束し合った総会でした。

微笑みに包まれて校歌合唱

故郷を離れてすでに五十余年、その間堺市、生駒市と移り住んでいます。生活も一段落した最近、折に触れて絵になつて脳裏に浮かんではいるのは春まだ浅い頃見渡す限りの梅の花、夏は太平洋を望む南部の浜辺。今は国道になつて岱よすがもないが、木造一階で学んだ南部高校校舎、あの頃の先生はどうしているだろう…。昨年五月二十七日に大阪支部の第8回総会が、大成閣で開催され参加しました。総会には同級生と約束して一人で行く予定でしたが、友達は急用ができ一人での出席となりました。会場内はすでに若い人たちの熱気で溢れています。座席は円テーブルで5~6人の同年代の方たちでした。このセッティングはとてもよく、同郷の者同士すぐに打ち解け、南部の近況からはては兄の話も出て一瞬にしてタイムスリップ。話は弾み不安な気持ちも吹っ飛びました。趣向を凝らしたイベントも、二胡の演奏から始まり、遠路出席された南高校長のご挨拶、郷土特産のお土産などなど、企画してくださった幹事さん方のご苦労に感謝と共に敬意を表します。ありがとうございました。

「人は幼少期の経験が意識の深層に存在する」と言われますが両親も今はなく、遠くになつている故郷に、元気なうちに一度訪れてみたくなりました。

八期生・内本 美智子(旧姓 楠本)

今回、初めて大阪支部総会に出席させていただきました。何度もお誘いいただきましたが、母の介護などで参加することが叶いませんでした。

今回思い切って出席し本当に楽しいひとときを過ごさせていただきましたが、各テーブルでは皆さんがそれぞれに和やかにお話しされており、私も話が弾みました。

八十歳代の方が演壇に立たれ挨拶をされるのを聞いて、皆さんがそれぞれにこの支部総会を楽しめていることを感じ、また出席した

十五期生・阿佐 和代(旧姓 藤内)

創業天保五年
紀州五代梅本舗



株式会社東農園

和歌山県日高郡みなべ町東本庄836-1 TEL:0739-74-2682

ご利用はホームページで…

www.godaiume.com

0120-12-5310



●直営店舗のご案内
五代庵・大阪北新地店
TEL:06-6348-5310
五代庵・大阪天王寺店
TEL:06-6213-5353
五代庵・大阪御堂筋店
TEL:06-6311-5310
五代庵・東京銀座木坂店
TEL:03-3725-5199

紀州五代梅

コクと深みのある味わい

産業資材用素材の開発製造から販売まで、
業界をリードするトータルプランナー



Purpose Glad

株式会社 タメキ

〒543-0043 大阪市天王寺区勝山1-8-12

歴史と静寂の街、好環境と利便さを兼ね備えた都市型賃貸マンション。

タメキ興産株式会社

代表取締役社長 為岡 利三 (5期)

TEL:06-6773-0345

大野支部長を偲んで

誰からも慕われたお人柄を偲ぶ

昨年十一月十一日、兼ねてから静養中の大野行男支部長が永眠されました。学友会大阪支部発足以来、長年にわたり指導力を發揮され、支部の礎を築かれました。大野支部長の豪快さと優しさを合わせ持つた人柄は、私たちの心中に深く刻まれています。



▲支部の旅行にて笑顔の大野さん(平成23年)

昨年四月十五日、誘わされて甲子園に阪神対中日戦を観戦。同月二十六日～二十七日には「紀州路みなべ」での同窓会に出席。道々彼の体調が話題になり、日々検査を受けると聞いていた。五月の総会は帝塚山音楽祭と重なり欠席したので、大野支部長が出席されなかつたことは後から聞いた。が、まさかこんなことになつているとは考へてもみなかつた。

彼とは昭和二十五年高校に入学した時からの友で、近年特に親しくしていただいた。野球部のOBで人気とりーダーシップを兼ね備えていたいい男でした。

学友会大阪支部との関わりについては、初めて本部からの招集に参加した時のことが、「南部高校の百年」に載せていただいていますので、その一部を引用いたします。(三七一頁)

大阪支部を結成したいとの(本部)趣旨説明にみんな賛成しましたが、「それでは誰が中心になつていただき…」との提案には戸惑いの空気が漂いました。それを破ったのが同期

の大野行男で、「安村、おまえら二人でやつてくれよ。俺らも応援するから…」と発言。同期の為岡利三、浜口昌亮も「それがええ、そうしよう…」と続き(中略)この日集まつた最上級生が私たち五期生、出席数も五人でいちばん多い。

「今日発足するのではなく、結成準備期間を置くことにしませんか。その場合の中心なら引き受けさせていただきます。」(中略)その後すぐぐに大野から『先輩の三前武さん(四期生)にご協力をお願いした』と連絡があり、私も平成六年版の名簿を頼りに電話で準備世話人のお願いを始めました。

一期生には大阪在住者がなく、二期生の森川譲さん、三期生の西山梅雄さん(初代支部長)らのご協力が得られることになり、最初集まつた今大路明子さん(十七期生)ら十五人と力を合わせて五十日後の五月十日、正式に大阪支部を発足。

彼は副支部長に、私は事務局担当になりました。(平成十年・たかつガーデンにて)彼路は同期の仲間と共に大阪支部のことを話し合うことが多かつたが、時には「角泡を飛ばす議論もありました。忘れ得ぬ思い出です。

心からご冥福をお祈り申し上げます。

五期生・安村 義夫



▲平成23年春・マルヨシコンペにて

弟様の「兄貴、大勢来てくくれてよかつたね…」の呼びかけに涙が溢れ、ご子息様の「仕事人間、仕事大好き、ゴルフ大好き、遊び大好きで、何事にも全力で生きた人でした」とのお言葉に、大きな大野さんをしのびました。

いつも明るく前向きで、会をリードしていくださり、会員の年齢差も大きく、職業や経歴も異なる個性豊かな集団の中でも、誰からも慕われ尊敬されました。

祭壇は芝生には赤い旗とゴルフボール、杉木立のディスプレイで、白菊の花の上から今にも話しかけられそうな、にこやかなお顔の写真。葬儀は財界より各業界、南部高校野球部OB、学友会、友人とお人柄を慕う大勢の人でいっぱい。

大野支部長を偲んで

や野球部のご支援など並々でなく、楽しいことが大好きで、支部総会でも河内音頭の一行を招いて、私たちを喜ばせてくださいました。

偲ぶ思いは限りなく、大野行男支部長、本当にありがとうございました。南高学友会大阪支部一同、心よりお礼とご冥福をお祈り申し上げます。

二期生(副支部長)・殿畠 操子



平成23年箕面の紅葉狩りにて(左)

お好みの梅干がきっと見つかるはず…

**素朴な美味を
おとどけします。**

株式会社 倖梅

和歌山県日高郡みなべ町晚稻1225-1
TEL:0739-74-2018 FAX:0739-74-2337
<http://www.koubai.co.jp>

なんこう

大野支部長には本当にいろいろとお世話をになりました。なかでも思い出すのはプロ野球の観戦に連れてもらったことです。私は若い頃は野球が関心がなく、特にプロ野球となると全然興味がありませんでした。ところが次男が高校野球を始めてから、練習試合、本試合を見に行ったりしている間に、野球の面白さにハマりました。当然プロ野球も面白くなり、テレビ中継なども楽しく見るようになりました。

そんな関心度が最高の時、大野さんと学友会大阪支部の仕事をご一緒させていただき、時々甲子園に連れて行っていただきました。阪神ベンチのすぐ上で、阪神の選手の顔がよく見えテンションが上がったことを良く覚えています。また、周りでの「風船飛ばし」もテレビで見るよりキレイで、その迫力にびっくりしました。その後も何回か連れて行っていたとき、ファンの人たちのいろんな声援も聞こえたり、阪神が勝った時の帰り道は足取りも軽く、ウキウキ気分で帰りました。負けたゲームでは「なんであそこであんなことしたんや」と悔しさを話題に帰つたりするまでになりました。

プロ野球を肌で感じ本当の面白さを教えてくれ、その醍醐味を味わってくれたのも大野支部長のお陰であると感じています。大野支部長の突然のご逝去で驚くばかりでしたが、お疲れ様でした。どうかゆづくりお休みください。ありがとうございました。

大野支部長には本当にいろいろとお世話をになりました。なかでも思い出すのはプロ野球の観戦に連れてもらったことです。私は若い頃は野球が関心がなく、特にプロ野球となると全然興味がありませんでした。ところが次男が高校野球を始めてから、練習試合、本試合を見に行ったりしている間に、野球の面白さにハマりました。当然プロ野球も面白くなり、テレビ中継なども楽しく見るようになりました。



大野支部長ありがとうございました。

十七期生(副支部長)・今大路 明子



▲筆者/後列左から2人目

室生犀星の詩ではないが、私にとって南部町は表題のようなどころである。東京支部のレポートでも述べたが、父が病氣静養のため大学の先輩に奨められて住んだ土地であり、私の生まれた地である。三年前に定年し、ほぼ三十年ぶりに家内と一人で訪ねたふるさとの子供時代を過ごした家は、面影もなく空き地となっていた。それもまた時の流れによるものであるが、若干侘びしく思った。南部の海辺の旅館に泊まり、砂浜を散歩ししばしの間、昔を懐かしんだ。長年お世話をなった同僚へのお礼の品として、今は亡き尊敬する担任の藤本昭雄先生が、列車の中から看板を見て「この町に封じ込められるのか」と着任時に言い、物議をかもしたという山崎秋芳園の封じ梅を購入。

が、若干侘びしく思った。南部の海辺の旅館に泊まり、砂浜を散歩ししばしの間、昔を懐かしんだ。長年お世話をなった同僚へのお礼の品として、今は亡き尊敬する担任の藤本昭雄先生が、列車の中から看板を見て「この町に封じ込められるのか」と着任時に言い、物議をかもしたといが、やはり自分の子供を教えることにはためらうに思つたのである。

京都の高校へ行けなかつたため、写真のような素晴らしい南部高校の友達ができたことを考へると、私にとっては結果オーライだったと言える。今だからこそ言える話ではあるが、試験の点数を名前の順番に公表するような父であつたため、子供である私は学校の自転車置き場で、通学用の自転車の空気を抜かれるなど、若干の嫌がらせを受けたこともある。また同級生に「あなたは南部の人ではないから」とも言われた。何気ない言葉ではあるが、そう思つているのかといつまでも心に残つている。

定年の日まで役職に就いていたため、私の研究室は定年後も本や実験装置が山のように積まれていた。そこで前の職場の近くにマンションを購入し、週二日は研究室の後片付け、あと四日は京都でのんびりと過ごしていったある日の前職場の知り合いにばったり出会い、「時間があるなら講義してよ」。次の年「ひまなら客員教授になる」。今年には兵庫学習センターの所長は「あんただ」となし崩し的に今の職場にする。学生の入学相談会に出席し、広報用に流れられたビデオで、「みなべの南高梅」が紹介されていて嬉しく思つた。クラス会の前日NHKで、梅酢の話をしていたので、それを話題にすると梅酢は体にいいからと勧められた。当方「高血圧」「糖尿病」「痛風」の薬を愛用している。梅酢を飲むと治るのかな…。

南部高校の卒業生及び在校生の益々の発展を祈念し筆を置く。

青木 務(昭和40卒)

故郷は遠くにありて思ふもの…

イグチの全商品をご紹介した
梅いちばんカタログ好評配布中!

フレーダイヤルでお申込み下さい。
フレーダイヤル 0120-197-832

ホームページのごあんない
www.ume1.com/

新鮮な梅だけを
厳選して
お届けしています。

株式会社 井ヶ池
和歌山県日高郡みなべ町西本庄1224

お友達とゆつたり語らえる快適な空間をご用意しています。
※先日お店に行ってきましたが!今度は家族で行きたくなりました。
▲駅舎をイメージした店舗が目印。

お寿司のおすすめはバッテラが絶対です。

すし Diner 二葉 阪急電車・蛍池駅からスグ!
是非お立ち寄りください。

豊中市蛍池中町1-3-16 TEL/06-6841-5531
◆ランチ/11:00~14:30 定休日 32期卒業 小田(旧姓)
◆ディナー/17:00~22:00 毎週火曜日

●オーナーは鉄道マニアにつき、店舗の装飾は全て鉄道関連のイメージで統一。



物故者一覧(敬称略)

2012年から2013年にかけて、以下の皆さまがご他界されました。
謹んでお悔やみを申し上げます。

- ◆ 教職 / 青木 亮 様
- ◆ 女学校9期 / 猪野 喜代子 様
- ◆ 併設中 / 西村 幸子 様
- ◆ 南高2期 / 橋 要 助 様
- ◆ 南高5期 / 大野 行 男 様
- ◆ 南高15期 / 井口 恒 一 様
- ◆ 南高20期 / 芝 三郎 様

副支部長 日置 孝文

新緑の候、南部高校学友会大阪支部の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶びを申し上げます。
昨年末に安倍政権が誕生した効果もあって、円安・株高が進み景気回復の兆しが伺われるところであります。国内外共に課題が山積であります。多くの試練が予想されます。

昨年十一月に学友会創立以来多大なるご尽力をいたしました。運営をしていただきました大野支部長様がお亡くなりになられました。謹んでお悔やみを申し上げます。

その後の学友会運営にあたり役員間で話し合いをした結果、残す任期(一年間)を副支部長の日置が代行いたします。できるかぎり故大野支部長様がお亡くなりになられました。謹んでお悔やみを申し上げます。

大阪支部事務局長・森下 信夫

日置副支部長が代行。

支部長ボストの今期(残り一年)を



▲日置副支部長代行

■事務局からのお願い

平素は大阪支部賛助会費に多大のご協力を賜り感謝申し上げます。

マヤ歴では昨年12月21日午前11時11分に何かが起きたと言わざいましたが、結局何も起こらず無事でした。しかし、日本各地で台風・水害・竜巻等あり、政治においては日本・中国・韓国の指導者が交替、社会面でも悲惨な事件が相次ぎました。

皆様にお送りいたしました「支部報」は、南部高校発行の名簿より抜粋してお届けしています。皆様の個人情報は当支部報の発送のみに使用し、それ以外の目的や手段に使用することはございません。

会計収支報告

■2012.3.1~2013.2.28

収入の部	支出の部
①縁越金 66,689円	①会議費 34,440円
②寄付金 284,130円	②活動費 158,282円
③賛助会費 220,000円	③支部報費 206,837円
④総会費 560,000円	④総会費 93,714円
⑤広告料 70,000円	⑤予備費 17,850円
⑥利息 13円	
計 640,832円	計 511,123円
次期縁越金	129,709円

支部報発送について

次回支部報より支部予算及び現存者減少の理由によりまして、ご連絡がない90歳以上の方への発送を打ち切らせていただきますので、悪しからずご了承ください。

学友会大阪支部編集部

だける方は、別紙振込用紙(額面無記載)にてお願い申し上げます。

尚、別途ご支援・ご寄付等にもご協力いたただける場合は、同封の振り込み用紙にて9月末頃までにお願い申し上げます。

「みなべ」にお帰りの際は、ぜひお立ち寄りください。



露天風呂オーブン

岩風呂

ひのき風呂

同窓会宿泊プランは紀州路みなべ

全コース1泊2食付

(記念写真代込)(税・サ込)

■思い出コース ■華やぎコース

10,600円 11,600円 13,600円

期間

土・休前日・シーズン期を除く通年

●幹事様に朗報

案内状の作成から発送まで
代行します。※1件/150円



TEL:0739-72-3939

<http://www.kishuji-minabe.jp/>